



Fiscalía citará a declarar a los altos ejecutivos de Codelco

El fiscal regional de O'Higgins, Aquiles Cubillos, anunció que altos ejecutivos de Codelco, incluido el presidente del su directorio, Máximo Pacheco, serán citados a declarar en el marco de las diligencias.

"Sin duda tiene que declarar, no solo como presidente de Codelco, sino también otros gerentes de la empresa", afirmó.

Aunque por ahora no hay fechas definidas, el fiscal precisó que aún se está trazando la línea de mando involucrada en los hechos.

Además, el persecutor detalló que el Ministerio Público ha conformado un equipo multidisciplinario con unidades provenientes de distintas regiones del país, con el objetivo de abordar todos los aspectos involucrados en el caso.

"Estamos elaborando el plan de trabajo investigativo, que va desde los proyectos hasta la normativa. Queremos establecer quiénes deben declarar en cada área", señaló.

Entre las diligencias ya en curso, se revisan planes de obras, proyectos, inspecciones técnicas y documentación interna.

El fiscal advirtió que el análisis será extenso: "Cada uno de estos elementos nos va a demorar bastante".

Hasta el momento, no ha sido necesario realizar allanamientos, -sostuvo el fiscal-, ya que Codelco ha entregado voluntariamente los antecedentes requeridos.